

PlantaDoce.

Entorno

El precio de las exportaciones de medicamentos se eleva un 0,5% en octubre

El aumento está impulsado por el encarecimiento de los productos de especialidades farmacéuticas, cuyo importe se ha incrementado un 0,5% respecto al mismo mes del año anterior.

PlantaDoce
4 dic 2020 - 09:40



El precio de las exportaciones de medicamentos continúa aumentando, pero a menor ritmo. **El Índice de Precios de Exportación (Iprix) de productos farmacéuticos aumentó un 0,5% en octubre** respecto al mismo mes del año anterior, según los últimos datos publicados este miércoles por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

El incremento está impulsado por el encarecimiento de los productos de especialidades farmacéuticas, cuyo importe se elevó un 0,5% respecto a octubre de 2019. Por su parte, el precio de los productos farmacéuticos de base registró una subida de 0,4% en el décimo mes del año en comparación con el mismo periodo del año anterior.

El Iprix de medicamentos vuelve a recuperar una tendencia ascendente, después de ir creciendo a un menor ritmo desde el pasado mayo y hasta septiembre, según los

PlantaDoce.

datos de Estadística.

Por su parte, el **Índice de Precios de Importación (Iprim)** registró una nueva caída en **octubre de 2020, esta vez del 0,5% respecto al mismo mes del año anterior**. El dato del décimo mes del año es incluso peor que el de agosto, cuando el Iprim experimentó un descenso del 0,2%.